

Schulentwicklungsplanerische Stellungnahme

GGS
Balthasarstraße
Balthasarstraße 87
50670 Köln-Neustadt/Nord

Aufgrund der Raumsituation unter Berücksichtigung der Erweiterungsmöglichkeiten am Standort Balthasarstraße können dort insgesamt nur maximal 4,5 Grundschulzüge untergebracht werden.

Zum Schuljahr 2006/07 werden insgesamt 241 Schülerinnen und Schüler in 10 Klassen unterrichtet. Im Schulentwicklungsplan 2000 – 2010 wurde für die Schule eine 3-Zügigkeit festgelegt. Aufgrund der räumlichen Anforderungen, die mit der Einrichtung der Offenen Ganztagschule einhergehen, ist eine Reduzierung auf 2,5-Züge mit insgesamt 10 Klassen erforderlich.

Am gleichen Standort ist die KGS Balthasarstraße mit derzeit 185 Kindern in 8 Klassen untergebracht. Die vorliegende 2-Zügigkeit ist bereits im Schulentwicklungsplan 2000 – 2010 dokumentiert worden und soll auch mittel- bis langfristig nicht verändert werden.

Die nun getroffene Festlegung berücksichtigt die aktuelle Klassenzahl.